



Acusa Norma Piña rebeldía del Congreso por Ley de Aguas

15 mayo, 2024



CIUDAD DE MÉXICO.- Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia, rechazó ayer la solicitud del Congreso de la Unión para prorrogar el plazo de cumplimiento de una sentencia de enero de 2022 que le ordena expedir la nueva Ley General de Aguas, y acusó una actitud contumaz (rebelde) de los legisladores.

La nueva ley tenía que haber sido publicada a más tardar en febrero de 2013, según mandato de la Constitución, pero once años después no existe.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/05/15/acusa-norma-pina-rebeldia-del-congreso-por-ley-de-aguas-nacional/>